

広報支援にとことん展示会プロデュースも

NCネットワーク新潟、燕市井土巻三に移転

(川田剛社長)は、燕市井土巻三に移転。新潟県内はもちろん、群馬県、山形県、福島県でもさらにエリアを広げ事業拡大を図る。ポータルサイトを通じたマッチングなど、中小企業支援に加えて、展示会出展やホームページ、パンフレットなどの制作、工場動画の撮影と企業の「広報支援」に注力。



する。

NCネットワーク新潟は、日本最大級のものづくり受発注サイトを運営する㈱NCネット

ワーク(東京都台東区柳橋一、内原康雄社長)の新潟営業所として開設し、平成二十五年十一月に独立した。

会員企業は三条市、燕市、加茂市、田上町など県内地域で約二百社、県内全体で約四百社。インターネットを通じた支援だけでなく、工場見学など企業同士を直結ひつける支援にも積極



2017年3月2日(木)
越後ジャーナル
(新潟県)

島県内でも拡大(ファクトリーネットワーク)して企業を担当するなどで、会員企業数は群馬県約四百社、山形県、福島県で百社ずつの合計約一千社に上る。

NCネットワーク本体でも、アジア地域化したサイトを運営している。

川田社長は「受発注に特化したこと、全体でもアクセス数が増えている」という。NCネットワーク本体でも、同様のサービスを開設してきました中で、お客様主導からスを開拓してきました(㈱FNA)。また広報支援にとことん取り組んでいく」と、これまでに積極的に会員企業の支援を行っていく考え。内企業でグループを作り、展示会に出展していく取り組みも進める。

新社屋は、イオン県央店近くで、県央地域各市町村

や、新潟市、長岡市などが

らもアクセスしやすい。

NCネットワーク新潟では新

たに社員を採用することも

Cネットワーク新潟では新

た中で、お客様主導から

視野に入れ、会員企業純増

で三十六社を目指してい

る。

(外山)

地域医療に期待高く、32人送る

三条市医師会准看護学院第52期卒業式

し、二十一人が就職を予定している。

課程で、看護に関する知識、技

患者さんとのコミュニケーションを取る際に、ともす

れば早口になつて専門用語を使つなく、いわゆる上か



三条市医師会准看護学院第52期卒業式

式が、きのう一日午後二時

三十分から燕市井土巻三、

燕三条ワシントンホテルで